

[News](#)

News: A(r)tacke für Juister Inselkinder

Beigetragen von JNN am 17. Jun 2025 - 11:26 Uhr

Einen ereignisreichen Tag erlebten die Erst- und Zweitklässler der Inselchule gemeinsam mit den Kindern aus dem Kindergarten - die nach den Sommerferien eingeschult werden - am vergangenen Donnerstag. Begleitet von Kindergartenleitung Melanie Boomgarden und den Lehrkräften Janina Hagenow und Elena Muchow stand zunächst ein Besuch in der Kunsthalle Emden auf der Agenda.

Anhand eines „Mini-Museums“ wurden die kleinen Gäste erst einmal im Verhalten in einem Museum geschult. Anschließend wurden ihnen auserwählte Kunstwerke zum Thema Wolken präsentiert, die zum Träumen, Fantasieren und einem altersgerechten Austausch über Bildempfindungen anregten. Dem Theorie-Input folgte schon bald eine kreative Auszeit, in der die Kinder ihre künstlerischen Fähigkeiten ausleben durften.

Nach dem Stillsitzen und aufmerksamen Zuhören folgte der nächste Programmpunkt ganz nach dem Motto: Attacke! Im „Okidoki“ - einer Indoor-Spielhalle in Emden - wurde die angestaute Energie verspielt und viel Spaß miteinander gehabt, sodass der Übergang vom Kindergarten in die Grundschule nicht schwer fallen sollte.

Auch ein Regenschauer konnte die gute Laune zum Ende hin nicht trüben, sodass sich alle schnell einig waren, dass es ein gelungener Ausflug auf das Festland war.

TEXT UND FOTOS: ELENA MUCHOW

Article pictures

















